



---

# communiqué

---

Date

Le 14 juillet 1986

N<sup>o</sup> 133

Pour publication

---

## NOMINATION DE PIERRE DESROCHES AU POSTE DE CHEF DE RÉSEAU DU COMITÉ DU SUIVI DU SOMMET DE LA FRANCOPHONIE

---

La ministre des Relations extérieures, Mme Monique Landry et la ministre des Communications, Mme Flora MacDonald, ont annoncé la nomination aujourd'hui de M. Pierre DesRoches au poste de chef de réseau, responsable des industries de la culture et de la communication, au sein du Comité du suivi du Sommet de la francophonie.

La Société Radio-Canada met les services de M. DesRoches à la disposition du gouvernement du Canada, sur une base temporaire, pour lui permettre de collaborer aux travaux du Comité du suivi du Sommet. M. DesRoches occupe présentement le poste de vice-président du réseau français de télévision de la Société Radio-Canada.

Dans le cadre du Sommet de la francophonie, tenu à Paris en février, les chefs d'Etat et de gouvernement ont convenu d'engager des actions substantielles dans les quatre domaines stratégiques suivants: le développement (agriculture et énergie), les industries de la culture et de la communication, les industries de la langue, l'information scientifique et le développement technologique, y compris la recherche.

L'établissement de ces quatre domaines stratégiques ou réseaux d'exécution des décisions prises au Sommet de Paris aidera le Comité du suivi à sélectionner les programmes d'intervention, à en confier l'exécution soit à des organismes francophones existants, soit à des organismes choisis en fonction de leur compétence en la matière et de leur savoir-faire, à en surveiller l'exécution par ces organismes et à faire rapport sur l'évolution des travaux.

Pour de plus amples informations, veuillez contacter:

Patricia Dumas  
Attachée de presse  
Cabinet du ministre des  
communications 990-6886

ou

Louise Lafleur  
Relations avec les médias  
Ministère des  
communications 990-4827

Pierre DesRoches

Notes biographiques

Né à Montréal en 1931, M. DesRoches a fait ses études classiques au Collège Sainte-Marie. En 1951, après avoir fait carrière à la radio et à la télévision, il se joint à la division des services français de la Société Radio-Canada, à Montréal, pour ensuite devenir réalisateur de télévision en 1956. Ses productions les mieux connues sont "Pépinot" et le "Courrier du roi", qui ont connu un immense succès. Il est nommé superviseur du service des émissions pour la jeunesse en 1964. Nommé directeur des services d'Exploitation-télévision en 1966, il devient directeur adjoint des programmes à la télévision et, en 1970, directeur de la radio française.

M. DesRoches accède au poste de directeur du développement au siège social de la Société Radio-Canada à Ottawa en 1971, et en 1974, il devient vice-président à la planification. Il est nommé vice-président exécutif à la Société en 1975, et devient vice-président et directeur général de la radiodiffusion française de Radio-Canada en 1982. En 1983, il est nommé vice-président du réseau français de télévision de la Société Radio-Canada. Ses responsabilités comprennent la direction des activités des centres de production de Radio-Canada à Montréal. Depuis janvier 1986, il est président du consortium de télévision Québec-Canada auquel participent Radio-Québec, TV Ontario, Télé-Métropole, Télé-Capitale, l'Office national du film, Cogeco, des producteurs indépendants du Québec et la Société Radio-Canada. M. DesRoches a été élu membre du Bureau des gouverneurs de l'Université d'Ottawa en 1975. Il a également été membre du conseil d'administration de TéléSAT Canada.